

SPD-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Rödgen

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Rödgen

Vorlagennummer: **OBR/0893/2007**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 02.04.2007

Verfasser/-in: Jürgen Becker, Fraktionsvorsitzender

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Rödgen	17.04.2007	Entscheidung

Betreff:

**Anbringung einer Leitplanke in der Friedrich-Ebert-Straße;
Antrag der SPD-Fraktion vom 30.03.2007**

Antrag:

Der Magistrat der Stadt Gießen wird gebeten, in Verbindung mit dem Amt für Straßen- und Verkehrswesen (ASV) Schotten die Anbringung einer Leitplanke in der Kurve „Friedrich-Ebert-Straße / Zum Bahnhof“ zu prüfen. Die Leitplanke sollte parallel zu und hinter dem bereits vorhandenen weißen Begrenzungstreifen angebracht werden.

Begründung:

Nach wie vor ist festzustellen, dass oft Fahrzeuge – aus Richtung Buseck kommend – zu schnell in diese relativ enge Kurve fahren, die Fahrbahn verlassen und durch die Bankette auf dem Gehweg landen sowie teilweise auch die Einzäunung der Grundstücke Friederich-Ebert-Straße 5 und 7 beschädigen. Dies führt in solchen Situationen zu einer massiven Gefährdung von Fußgängern und insbesondere Kindern.

Durch diese, bereits in früheren Zeiten, gemachten Erfahrungen wurde vor dem Umbau der Ortsdurchfahrt im Zuge der L 3126 an dieser Stelle eine Leitplanke zur Sicherheit anderer Verkehrsteilnehmer angebracht, die jedoch nach dem OD-Umbau nicht wieder installiert worden ist.

gez.

Jürgen Becker
Fraktionsvorsitzender